



# LAS MIGRACIONES

## CAUSAS DE LAS MIGRACIONES

Se refieren a las causas derivadas de las crisis políticas que suelen presentarse en ciertos países.	
Los que emigran del medio rural al urbano suelen ser adultos jóvenes, que son los que tienen mayores probabilidades de tener hijos pequeños.	
Son las causas fundamentales en cualquier proceso migratorio.	
Constituyen una verdadera fuente de migraciones forzadas, que han dado origen a desplazamientos masivos de la población, huyendo del exterminio o de la persecución del país o ejército vencedor.	
Los efectos de grandes terremotos, inundaciones, sequías prolongadas, ciclones, tsunamis, epidemias y otras catástrofes tanto naturales como sociales	
Los vínculos familiares también resultan un factor importante en la decisión de emigrar, sobre todo, en los tiempos más recientes, en los que cualquier emigrante de algún país subdesarrollado, necesita de mucha ayuda para establecerse en otro país de mayor desarrollo económico.	



Éxodo 22:21

Al extranjero no maltratarás ni oprimirás, porque ustedes fueron extranjeros en la tierra de Egipto.

## CONSECUENCIAS POSITIVAS Y NEGATIVAS DE LAS MIGRACIONES

- El alivio de algunos problemas de sobre población.

CONSECUENCIA POSITIVA

CONSECUENCIA NEGATIVA

- Pueden aparecer desequilibrios en cuanto a la estructura por edad y sexo.

CONSECUENCIA POSITIVA

CONSECUENCIA NEGATIVA

- Introducen una mayor diversidad política, lingüística, religiosa, llegando a formarse grupos completamente segregados y marginales.

CONSECUENCIA POSITIVA

CONSECUENCIA NEGATIVA

- La disminución de la presión demográfica sobre los recursos.

CONSECUENCIA POSITIVA

CONSECUENCIA NEGATIVA

- La inversión de las remesas de dinero que envían los emigrantes.

CONSECUENCIA POSITIVA

CONSECUENCIA NEGATIVA

- La disminución del desempleo.

CONSECUENCIA POSITIVA

CONSECUENCIA NEGATIVA

 Jehová guarda a los extranjeros; Al huérfano y a la viuda sostiene, Y el camino de los impíos trastorna.

Salmos 146:9